

★チャレンジ★

押水第一小学校
すみれ学級通信
5月25日 第8号

登校日の様子は…？

やっと学校がはじまり、21日の登校日を迎えるました。朝の2人の様子は…！！！まず潤さんが早々と校庭で元気にサッカーをしていました。すこし経ち、教室に入ってくると、少し照れたような顔で「おはようございます」と挨拶をしてくれました。「亮太君まだかな…」とソワソワ待っていました。そこへ亮太さんが登校。「おはようございます！」と大きな声で挨拶をしてくれました。そして2人で肩を寄せ合ってパズルや読書を楽しみました★(3密だったので少し距離を取りました)



休校中の宿題について

提出してもらった宿題を見ると2人のがんばりが伝わりました。また、お家の方と一緒に解いたものもあったと思います。宿題のお世話、ありがとうございました。これから間違っていたところや不十分なところは授業を使って分かるようにしていきたいと思います。休校中のプリントで2人の学習の得意な部分や苦手な部分に気づくことができました。これからの学習につなげていきたいと思います。



学校がはじまりました。2人の元気な姿を見たり、「学校楽しかった！」という言葉を聞いたりすると、私も「いよいよ始まった！」と引き締まる思いです。引き続き手洗い・うがいや規則正しい生活習慣を心掛け、元気に登校し、一緒に学習しましょうね！